

Paso decisivo del Toledo para ser campeón

<u>EL PERIÓDICO</u>

El Toledo dio un paso de gigante en sus aspiraciones de ganar el campeonato al vencer a domicilio al Almansa, 0-1. Fue un partido muy competido en el que el Almansa llevó más la iniciativa y creo más ocasiones, pero el Toledo nunca se descompuso y materializó una de las dos oportunidades que creó a lo largo del encuentro. A excepción del líder, ninguno de los equipos metidos en zona de play off consiguió la victoria. El Manchego no pasó del empate ante el Villarrobledo, 1-1.

El Tomelloso gana al Socuéllamos en su mejor partido en casa

Los blancos vuelven a hacer cuentas de play off

CARLOS MORENO

El Tomelloso no se desengancha de la lucha por el play off de ascenso. Su convincente victoria ante el Socuéllamos permite a los blancos seguir haciendo cuentas, aunque Loren insiste que lo mejor es ir partido a partido en una liga muy igualada de la que todavía restan muchos puntos en juego. El técnico quiere quitar presión a sus futbolistas y la estrategia le puede dar resultado. Pero la evidente mejoría en casa, siete puntos de los últimos nueve, da esperanzas a los aficionados.

Actitud, presión y llegada. Ante el Socuéllamos, que llegó como cuarto clasificado y acompañado de un nutrido grupo de seguidores, el Tomelloso se aplicó en las virtudes conocidas: actitud y presión; pero mejoró notablemente en otras como el trato del balón y la creación de oportunidades. Dirigidos por unos excelentes Agustín y Lominchar, el Tomelloso se asoció bien, movió la pelota de lado a lado y llegó con más gente arriba. Por las bandas, tanto Raúl Martín como Pituli ganaban sus duelos particulares y arriba Naranjo, a lo suyo, aguantando el balón de espaldas y reçibiendo muchas faltas de los centrales rivales que no pudieron con él. Aparecía menos Josevi, pero el canterano irrumpió cuando más se le necesitaba, mediada la segunda parte, para inaugurar el marcador.

Demasiada especulación



Agustín y Josevi intentan rematar en un lance del Tomelloso-Socuéllamos.

en el Socuéllamos. La situación del Socuéllamos en la tabla es por méritos propios, pero en una plaza importante como es la de Tomelloso decepcionó. Los de Rojo (que tuvo el feo detalle de no acudir a la rueda de prensa tras el partido) nunca tuvieron la iniciativa, ni el balón, y lógicamente no le crearon ninguna ocasión de gol al Tomelloso Hombres con galones en el equipo como Alfaro, Mauro y Couso apenas aparecieron. Lo mejor del Socuéllamos fue su trabajo defensivo de la primera parte en la que brilló con luz propia el portero Alejandro que hizo tres magníficas intervenciones a disparos de Raúl Martín, por dos veces, y Agustín.

Javi Vela pide paso. Muy completo fue el partido que realizó Javi Vela en el lateral izquierdo. Defendió bien y sacó el balón con criterio en su segundo partido como titular.

A Loren también le dio resultado la apuesta por Lominchar en el medio y Pituli como extremo. Pero la mejor noticia para el equipo es que han vuelto los goles de Josevi. Marcó en La Roda y marcó ante el Socuéllamos.

Oportunidad perdida en La Roda. Una semana antes el Tomelloso cayó en La Roda en un partido en el que empezó marcando con un gol de Josevi. Con el 0-1 los blancos disfrutaron de tres ocasiones muy claras para marcar en las botas de Fede,

Carrascosa y Josevi, pero los tres fallaron y La Roda dio la vuelta al partido en cuatro minutos, si bien el primero de sus goles llegó precedido de un claro fuera de juego. La imagen ofrecida fue buena, pero con menos calidad en la plantilla costará más convertir las ocasiones.

Contra el rey del empate. La próxima jornada el Tomelloso se medirá al rey del empate de la categoría, el Daimiel, que lleva once. En cualquier caso, la última igualada fue algo dolorosa puesto que el Daimiel ganaba 0-1 y vio cómo el Marchamalo le igualaba en el descuento. El equipo de Torreca sigue cuidando la defensa por encima de cualquier otro aspecto.

